

SAINT-CHAMAND | L'équipe de France est venue promouvoir son sport avant les Jeux olympiques de Pékin

Champions du monde de pétanque sur glace

La Fédération de pétanque sur glace Eisstock, a convié samedi à la patinoire d'Avignon, dans le salon du Bakaglace, les partenaires et institutionnels afin d'honorer l'équipe de France championne du monde du groupe B en Autriche au mois de février dernier.

L'occasion pour le président du club local de patinage artistique, Christophe Chabaud, de présenter à Christian Rocci, représentant la municipalité, à M. Moretti pour le conseil départemental et à Emil Reumer, vice-président de la fédération internationale de pétanque sur glace, les seniors ainsi que les juniors U23 (8^e aux championnats du monde) et les juniors U19.

12^e des championnats d'Europe

Christophe Chabaud, qui est aussi le président de la Fédération française de pétanque sur glace, a ensuite relaté les prochaines échéances internationales.

Elles commenceront par le tournoi international à Avignon en juin prochain, les prochains championnats d'Europe 2019 en Lituanie et les championnats du monde 2020 en Allemagne qui seront qualificatifs pour les Jeux olympiques de Pékin en 2022.

Les champions du monde en pleine démonstration d'une discipline qui fera son entrée lors des JO de Pékin en 2022.



L'INFO EN +

L'AVENIR DE LA PATINOIRE

Lors de cette cérémonie, le président du club n'a pas caché son inquiétude quant au devenir de la patinoire. « Ça fait plus d'un an que je tire la sirène d'alarme sur le devenir de notre activité. On a 200 licenciés et les familles se demandent si en septembre prochain, la patinoire fonctionnera. On sait qu'il y a deux repreneurs potentiels, mais pour l'instant, nous n'avons aucune garantie. Nous gardons cependant bon espoir car il serait regrettable que les sports de glace disparaissent du paysage avignonnais. »